

Mr. LOUIS LABRANCHE ayant invité le Bataillon d'Artillerie et l'Etat Major de la Legion, à aller prendre part à un banquet sur son habitation sitée à quelques lieues au-dessus de la ville...

Après un dîné qui semblait, dit-on, calculé pour exciter l'appétit des hôtes de cette fête, des exercices militaires ont eu lieu; on a tiré 250 coups de canon.

Voici les principaux toasts qui ont été portés: Par le Général P. LACOSTE—A notre hôte, le capitaine Louis Labranche.

Par le Général P. LACOSTE—A notre hôte, le capitaine Louis Labranche. Par le major Louis GALLY—Au fils du capt. Labranche, puisse-t-il imiter l'exemple de son père et devenir un jour, Soldat-Laboureur.

Par le Capt. LOUIS LABRANCHE—Au Bataillon d'Artillerie! respectable objet de paix, redoutable en temps de guerre.

Par le Quartier-Maître Général ANTONIO DUCROS—Que l'armée meurtrière que les jeunes canonniers manient avec tant d'habileté, serve au soutien des libertés du peuple et au maintien de l'autre main le sergent armé des tyrans.

Après avoir pris congé de Mr. Louis Labranche, après lui avoir témoigné leur reconnaissance; les canonniers se sont réembarqués à bord du Coosa, et ont quitté les bords de son habitation en agitant leurs bonnets dans l'air...

(Communiqué.) Les Catholiques de la Louisiane apprendront avec joie et reconnaissance, que le sacre de leur évêque différé par l'indisposition de ce prélat respectable, doit avoir lieu définitivement le 27 Juin prochain...

A M.M. les Eulteurs de l'Abelle. Un grand nombre de personnes respectables arrivées journellement de diverses paroisses, confirment les renseignements consignés dans les lettres particulières reçues par les amis de Mr. Beauvais...

Je profite de cette occasion pour appeler l'attention de nos concitoyens sur la dernière phrase de la communication de l'annoncé de l'Argus publiée dans le N.° de 19: "Le public (dit-il) confie à la première magistrature aux mains habiles de cet homme qui s'en est rendu digne par ses talents, par sa modestie, par son patriotisme..."

Et le est présenté pour M. Beauvais et cet honorable citoyen a fait ses preuves; elle se présente seulement aujourd'hui pour M. Roman, il peut prendre sa revanche et faire preuve d'un véritable patriotisme en ne mettant pas plus longtemps en péril les intérêts de son pays; qu'il cède la place à son vétéran, à l'homme modeste patriote expérimenté qui siège depuis tant d'années avec honneur dans nos assemblées...

On lit dans le Journal du Commerce du 31 Mai, que d'après une lettre des Cayes, en date du 22 avril, il paraît que le gouvernement hollandais a offert à la France de payer 84 millions de francs dans cent ans, un pour cent sur la caisse d'amortissement et avec un intérêt de trois pour cent par an...

Prusse—Berlin, 15 Avril. Le prompt retour de l'empereur Nicolas à Saint-Petersbourg a causé un étonnement général et donne lieu à nombre de conjectures. L'absence du monarque n'ayant été que de neuf jours, pourquoi n'ait-il dit précédemment qu'elle se prolongerait beaucoup plus long temps, on pense qu'un incident quelconque l'a engagé à modifier son plan de voyage.

FLANDRE. Paris, 21 Avril. Le 13 avril après midi, est sortie de Brest, par un très beau temps, une division de l'escadre d'Alger, composée des frégates la Surveillante, la Jeune-d'Arc, la Minerve, et de la corvette de charge le Tyran.

de l'escadre d'Alger, composée des frégates la Surveillante, la Jeune-d'Arc, la Minerve, et de la corvette de charge le Tyran. Ces bâtiments sont commandés par M. M. Trétel, Lettré, Duplanty, capitaines de vaisseau, et M. Fleury de la Garde, capitaine de frégate.

—On nous écrit de Brest, à la date du 17: "Maintenant que vous connaissez la part que notre port a pris à l'armement de l'escadre destinée à la guerre contre l'Angleterre, vous ne serez pas fâché de savoir ce qui nous reste en vaisseaux et frégates, à l'eau, dans les bassins et sur les cales de construction. Nous avons dix-neuf vaisseaux et cinq frégates; en voici le détail: cinq vaisseaux à trois ponts: l'Austerlitz, le Commerce-de-Paris, l'Océan, le Wagram et le Duc d'Angoulême; quatorze vaisseaux de 80 ou de 74 canons: le Fondroyant, le Gaulois, le Saint-Pétri, le Jean-Bart, le Diadème, le Courageux, le Duc de Berry, le Neptune, la Magnanime, le Vétéran, le Tourville, le Commerce de Lyon, l'Atlas et le Duguay Trouin; les frégates l'Amazon, la Clotilde, l'Astérie, l'II-runion et la Flore. Ces deux dernières frégates sont en réparation dans les bassins de Recouvrance, et peuvent être prêtés, au besoin, dans un mois.

PORTUGAL.—Lisbonne, 3 Avril. Des proclamations au nom de la jeune reine ont été répandues ces jours-ci dans toutes les casernes, et ont fait une telle sensation, que plusieurs colonels ont eu des conversations avec leurs régiments pour leur expliquer l'importance de ces proclamations. Celui du 4e. des chasseurs s'est distingué entre tous. Voici comment il s'est exprimé: "Vous savez que je suis votre colonel, que je me nomme don, &c., &c. et que vous devez m'obéir; eh bien! à l'avenir, je défends que les sous-officiers communiquent avec les soldats, et les soldats avec les bourgeois, parce que ceux-ci pourraient les séduire, et que, s'il venait à éclater une révolution, ce que j'espère pas, je ne voudrais pas que mon régiment fût le premier à se révolter."

Toujours fidèle à ses principes d'ingratitude, l'usurpateur, qui n'a pas craint de pousser contre les rochers de l'écœur à l'empereur Nicolas, croit devoir aujourd'hui punir dans cet officier l'échec que reçut l'escadre, et dans cette intention, il l'a plongé dans la misère, par la suspension de son traitement.

Depuis quelques jours l'horizon politique du Portugal s'est singulièrement embrouillé. Tout a pris ici un aspect sombre et sombre; on remarque les symptômes menaçants d'une prochaine crise violente. On multiplie à l'infini les conférences extraordinaires des ministres et du conseil d'état de l'usurpateur; on s'exprimerait peut-être avec exactitude, en disant que ces conférences factieuses sont en quelque sorte en permanence au palais de Queluz, où don Miguel a transféré de nouveau son quartier général.

Des calettes ont été envoyées dans les provinces, pour ordonner à tous les gouverneurs généraux miguélistes de se rendre sur le champ à Lisbonne. On présume que ces convocations précipitées ont pour but de combiner le plan de campagne et les moyens de résistance contre la vigoureuse attaque que l'on redoute de la part de l'armée constitutionnelle libératrice concentrée à l'Alentejo.

Espagne.—Madrid, 8 Avril. L'bringung de la loi salique fait plus de sensation aujourd'hui que dans les premiers jours où elle fut proclamée. Les carlistes ont aux abois, et l'influence de la reine semble se manifester chaque jour d'avantage. Le roi lui a fait cadeau de la jolie casa de Campo, qu'elle se propose de faire restaurer; depuis le règne de Joseph Napoléon, cette maison de plaisance était tout à fait abandonnée.

pour la Havane au convoi escorté par le vaisseau le Héros. Ce convoi transporte à Cuba 1,373 soldats et sous-officiers, sous les ordres du général Bellido. Ce dernier a adressé à sa troupe, au moment où on mettait à la voile, une belle proclamation, dans laquelle il se donne les airs d'un conquérant.

—On attend à tout moment dans ce port un convoi considérable, venant de la Havane, sous l'escorte du brick le Jacou. La conscription pour le service d'outre-mer n'est pas en faveur chez nous. Plusieurs jeunes gens, pour ne pas partir, se sont volontairement entropiés; on leur fait leur procès. (Constitutionnel.)

FEUILLETON. Couplets de circonstance, chantés au diner de M. L. Labranche. AIR:—Et mes bomboches le Dimanche. Ce matin, partant de la ville, Sur une bicoque à vapeur, Je tremblais comme un imbécille, car d'être échauffé j'ai grand peur.

"De grâce mon maître, dit Sancho, arrêtez et n'oubliez pas que: Qui veut voyager loin ménage sa monture; bien que Rovinante ne soit pas infatigable, mon pauvre quadrupède d'Arcadie a peine à la suivre; voici une occasion de respirer; je viens d'entendre quelqu'un sur la route vous crier de nous arrêter... ne le voyez vous pas là bas qui répète un grand mot que je ne comprends pas et que j'aurais peine à prononcer; ce mot n'éprouvant pas patience, patience, eh j'y suis l'omnipotence Senatoriale; tenez croquez m'en, ceci est de mauvais augure et nous portera malheur."

Un grand nombre d'électeurs ont résolu de soutenir Mr. A. BEAUVAIS comme candidat à la place de Gouverneur à l'élection prochaine. Un grand nombre de votants ont soutenu Mr. A. B. ROMAN comme candidat à la place de gouverneur de l'Etat de la Louisiane, à l'élection prochaine.

ARRIVÉES. Bateau de remorque Livingston, Morrison, des passes, ayant mis en mer le brick Belisarius; il a amené dans le port le navire Augustus Edward, et le bateau Empire. Bateau à vapeur Micoean, Findren, de Waterloo, avec 1808 balles coton à N et J Dick et Co; Lockhart et Arrott; M White, J Hagan et Co; Whittall, Jaudon et Co; J Armor; et autres.

Ventes à l'Encan. MARDI 22 du courant, il sera vendu sur la levée à 5 heures de l'après midi, vis-à-vis la rue des Casernes, 30 paniers fayence débarquant du navire Sarracén. 22 juin.

SAMEDI 26 du courant il sera vendu dans un Terrain vis-à-vis P. yous, Rivarde et co. à 5 heures de l'après midi. Une quantité de briques à l'usage de la partie pour Centre et partie pour Cliff—vue vue pour compte de qui l'appartendra. 21 Juin.

LE LUNDI 21 Juin, à 10 heures, il sera vendu au magasin d'encan, il sera vendu (sans réserve) à des conditions avantageuses, qui seront connues au moment de la vente, 2 boîtes robin de fil, 8 caisses listades, 3 douz. d'Arabias, 1 caisse contenant 50 douz. bas fil, 1 do. toile Hollande, 3 do. Bretagne, 11 balles demi-bas, 1 caisse contenant 400 milliers aiguilles, 6 bis. moulines à c. f. 3 ca. platines. 18 Juin.

JEUDI 24 du courant, il sera vendu à la Bourse Hewlett, à midi précis, une négresse nommée Lely, âgée d'environ 20 à 22 ans, sachant faire un peu la pâtisserie, bon sujet, d'une constitution robuste pouvant convenir pour habitation; et une mulâtresse nommée Harriet, de 15 à 16 ans, gardienne d'enfant et bon sujet. Ces deux esclaves sont garantis des vices et maladies préjudiciables par la loi, et sont payables dans tout-Mars 1831, en billets endossés, &c.

JEUDI 24 du courant, il sera vendu à midi, au café de la Bourse Hewlett, un TERRAIN situé rue des Remparts, entre les rues Belleville et la Bourne, mesurant 70 pieds de face sur 120 de profondeur, ayant dessus une belle maison de 62 pieds, composée de 8 appartemens, grille, cuisine et deux cuisines. Pays à un tiers comptant, un tiers l'an un, et un tiers dans deux ans, en billets, &c. Une négresse créole, nommée Louis, âgée de 15 ans, bonne domestique, sachant faire tout le travail d'une maison, elle est garantie des vices et maladies préjudiciables par la loi, excepté du mariage. 18 Juin.

MEURDES 25 du courant, il sera vendu à midi, à la Bourse, à 4 heures de l'après midi, dans les magasins de la Douane, 220 Barriques vin de Bordeaux. On annonce les conditions. 18 Juin.

IL sera vendu le 23 du courant, au café de la Bourse, sans réserve, QUATRE LOTS DE TERRE situés sur le Canal Marigny, presque vis-à-vis du Bassin. Les plans seront exposés aux café de la Bourse; les conditions qui sont avantageuses, seront connues au moment de la vente. 17 Juin.

AVIS.—Mr. B. MONTHEUIL ayant été nommé agent du collège de Ste. Marie, Barron, Perry County, Missouri, les parents qui doivent pour la pension et les comptes des enfants qui sont dans le dit collège, sont priés de payer entre ses mains, et ceux qui désiraient avoir des renseignements sur cet établissement, de s'adresser également à lui.

UN FLANEUR. Un grand nombre d'électeurs ont résolu de soutenir Mr. A. BEAUVAIS comme candidat à la place de Gouverneur à l'élection prochaine.

COUR DE PAROISSE.—Pour la paroisse et la ville de la Nouvelle-Orléans, le 18 Juin 1830.—Présent Mon. James Pitot—Jurat Juré Le Baron contre ses entendants.—La cession des propriétés du pétitionnaire dans cette affaire, est acceptée par la cour, pour le bénéfice des créanciers; et il est ordonné qu'une assemblée de créanciers ait lieu en l'étude de Mr. G. R. Stringer, notaire public, le 5 de Juillet prochain, aux fins mentionnées dans la pétition. Et il est fait décreté que jusqu'à l'époque de cette réunion, toutes poursuites contre la personne et les propriétés du dit pétitionnaire sont et demeurent suspendues.—Pour copie conforme, S. BLOSSMAN, 19 Juin—13. A. Joint au greffier.

EST partie marrone de chez la sous-saignée, depuis trois semaines, une négresse nommée LUCIE, âgée de 20 ans, taille de 5 pieds 4 pouces, mesure anglaise, ayant une belle figure, parlant anglais et français. Elle a été vue dans le faubourg Ste. Marie, il y a quelques jours. Celui qui l'arrêtera est prié de la conduire à sa maison ou à la grille. Fsz. PERAULT. 18 Juin.

EST partie marrone de chez la sous-saignée, depuis trois semaines, une négresse nommée LUCIE, âgée de 20 ans, taille de 5 pieds 4 pouces, mesure anglaise, ayant une belle figure, parlant anglais et français. Elle a été vue dans le faubourg Ste. Marie, il y a quelques jours. Celui qui l'arrêtera est prié de la conduire à sa maison ou à la grille. Fsz. PERAULT. 18 Juin.